

Ein Blitz schlägt in 4 Gehöfte.

Am Mittwoch abends ging über unsere Gegend ein jäheres Gewitter nieder. In Klein-Saisfeld schlug ein Blitzstrahl, den Weg durch die elektrische Leitung nehmend, in 4 Bauerngehöfte ein; es sind dies die Besitzungen Vinzenz Pfaffenbacher vlg. Beingrübli, Josefa Grinschgl vlg. Seznagel, Rudolf Kahr vlg. Sager und Alois Pacher vlg. Sauk. Bei Beingrübli fand man 2 Ochsen durch den Blitz betäubt am Boden liegend vor. Beim Besitzer Kahr wurde der Sohn und die Tochter zu Boden geschleudert; in die Stalldecke brannte der Blitz ein Loch. Durch die Rauchentwicklung aufmerksam gemacht, konnte aber das entstehende Feuer noch rechtzeitig gelöscht werden.

Beim Pacher verbrannten die Fenstervorhänge und ein Spiegel wurde heruntergeworfen. Begreiflicherweise hat dieser Blitzschlag bei den betroffenen Besitzern große Panik hervorgerufen. Bemerkenswert ist, daß im Jahre 1929 der Kahrstadel durch Blitzschlag in Flammen aufging.